

《单词百科:microarray是什么意思?microarray怎么发音?microarray的解释和用法》

英语单词microarray是什么意思?microarray怎么读?microarray怎么发音?简答网为您整理了microarray的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



microarray怎么读

microarray的读音:[m kr 're]

microarray的意思

1、微阵列;

microarray的相关词组

1、tissue microarray 组织样品芯片 ; 组织微阵列;

microarray的双语例句

1、These assays can be miniaturized and placed on a protein microarray chip.

这些检测可放在小型化、蛋白微阵列晶片。

2、Keywords: droplet impact, spray technology, microarray biochip, micro-droplet experiments, theoretical analysis.

关键词: 液滴与介面撞击、喷雾技术、微阵列晶片、微液滴实验、现象理论分析。

3、Microarray technology is the chief tool for functional genomics research.

基因芯片技术是后基因组时代功能基因组研究的主要工具。

4、Missing values contained in microarray data will affect subsequent analysis.

微阵列数据中的缺失值会对随后的数据分析造成影响。

5、DNA microarray has been applied to DNA sequencing, pharmaceuticals analysis, gene expression and so on.

DNA微集阵列已广泛用于DNA测序、药物分析、基因表达等研究领域。

6、Comparing Variable Selection Methods for Microarray Classification Models Based on Logistic Regression.

根据逻辑回归方法来对微阵列归类模型做各种不同选择方法的比较。

7、Demonstrates protein arrays which are based on microarray analysis of antigen-antibody interactions.

表明蛋白质阵列芯片分析所基于 抗原抗体 的相互作用。

8、Conclusion Microarray technology provides an efficient alternative for the detection of yellow fever virus.

结论基因芯片技术为黄热病病毒检测提供了一种早期、速、靠的方法。

9、HBV gene mutation along different types of TCM syndrome are detected by microarray assay.

基因芯片检测慢性乙型肝炎不同证候的HBV前 C区基因变异。

10、Clustering is the most useful and widely used method of microarray data analysis.

聚类分析是基因芯片数据分析中使用广泛的一类方法.

11、Microarray is an effective way for high throughput gene screening.

基因芯片是 高通量 基因筛选的有利手段.

12、Shows a protein microarray composed of spots which act as sandwich immunoassays.

显示点组成蛋白质芯片作为夹心免疫.

13、Figure 1 Illustrates the most common protein array, the antibody microarray.

图1最常见的蛋白质阵列, 抗体芯片.

14、Objective To prepare microarray for detection of yellow fever virus (YFV).

目的制备黄热病病毒寡核苷酸 检测芯片.

15、Objective To clarify basic application scopes of tissue microarray.

目的探索组织芯片的基本应用范围.

以上是简答网为您整理的microarray怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/microarray>